

LAS CATARATAS DE IGUAZÚ

En algunos lugares de la Tierra es posible admirar de modo especial la grandiosidad de la naturaleza. Sin duda, uno de esos privilegiados parajes son las cataratas de Iguazú. Que han sido incluidas entre las siete maravillas del mundo.



Se trata de un conjunto de 275 saltos de agua formados por el río Iguazú. Estas cataratas están en la frontera entre Argentina y Brasil.

La más impresionante de todas es la Garganta del Diablo, que tiene una caída de 80 metros.

Pero también hay otras cataratas imponentes como la San Martín, Dos Hermanas, Tres Mosqueteros, Bosseti, Chico...

Se pueden visitar las cataratas a través de unas pasarelas y senderos y a veces se puede navegar en lancha, pero es imprescindible usar chubasquero porque el agua salpica mucho.

Alrededor de las cataratas se extiende el Parque Nacional Iguazú, una zona inmensa con una vegetación exuberante y una variedad increíble de animales de diversas especies, como vencejos, mariposas, yacarés, tucanes, coatíes...

Contesta V o F

La cascada más importante tiene 75 metros

Se puede navegar en lanchas

Están situadas entre Argentina y Perú

Iguazú es un lago

Responde

¿Cuántos saltos de agua forman las cataratas de Iguazú?

¿Cuál es la catarata más importante?

¿Por qué es necesario usar chubasquero para verlas?

¿Entre las fronteras de qué países se encuentran?

¿Cuántos párrafos tiene el texto?

¿Qué clase de texto es? Literario o informativo